

恐れずに前へ

～昨日までの自分(達)を越えて～

発行者 姫野 倫理

ご協力ありがとうございました。

久々の進路通信発行となります。県中総体や夏休み期間中のオープンスクール引率、親子レクリエーション、第1回三者面談、職場体験学習など、様々な場面でご支援ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

つい先日、2学期がスタートしたかと思いきや、あっという間に9月も終わろうとしています。駅伝の練習や学習発表会の準備など、あわただしい毎日が続いておりますが、昼休みや放課後の学習会の様子を見ると、入試や学習に対する意識の高まりを感じます。入試が近づくとつれ、これまでに見られなかった心身の体調の変化があるお子様もいらっしゃいます。また、季節の変わり目ということもあり、体調を崩しやすい時期でもあります。これまでと同様、ご家庭でのサポートをお願いいたします。

進路関係の動きについては、夏休み期間中に、主に生徒向けのオープンスクールなどが開催されておりましたが、現在は、「教員向け」の説明会が各高校で開催されており、私たちもそこに参加し、入試に向けた具体的な準備をすすめているところです。

各種説明会や実力テスト等の成績をふまえ、第2回の三者面談を実施いたします。正式には別途ご案内いたしますが、現在のところ、**11/6(水)～11/8(金)の午後**に実施する方向で調整しております。お忙しい中恐れ入りますが、よろしくお願いいたします。

入試の手続き等について(お知らせ)

近年、高校入試に関する手続きを、WEB上(パソコン・スマホなど)で実施する学校が増えております。これまでは、紙の願書を作成し、受検料を中学校が一括してお支払いするという形の手続きが一般的でしたが、各ご家庭で手続きを行い、受検料も各自支払う形の**WEB出願**が主流となりつつあります。

お手持ちのパソコンやスマホで手続きができるという便利さはある反面、手続きのわかりにくさや、ミスがあった際の修正が難しいことなど、課題があるのも事実です。

第2回の三者面談や、実際に手続きをする前に、こちらから詳しくご説明いたしますが、WEB出願を実施する学校は、現時点で以下の通りです。

- 大島商船
- 九州文化学園
- 佐世保実業

※公立高校入試については、WEB出願は実施されません。

